

Liebe Eltern, liebe Spieler, liebe Fans!

Mein Name ist Lasse Lengheim und ich komme aus Greinbach, Nähe Hartberg. Ich bin 16 Jahre alt und besuche derzeit die Handelsschule in Hartberg. Ich bin seit Beginn der Akademie dabei, wobei ich derzeit in der U18 spiele und nicht im Internat wohne.

In den letzten beiden Jahren habe ich mich fußballerisch sehr weiterentwickelt. Besonders gefällt mir, dass alle Spieler jederzeit Zugriff auf Videomaterial der Spiele und Trainings haben, um sie zu analysieren und sich weiter zu entwickeln.

Ich fühle mich in der Akademie wohl, da ich mich sehr gut mit meinen Mitspielern und Trainern auf und neben dem Platz verstehe. Ich bin stolz Teil der Fußballakademie zu sein und freue mich auf die Zukunft.

Liebe Eltern, liebe Spieler, liebe Fans!

Mein Name ist Oskar Grandits, ich bin 17 Jahre alt und ich spiele seit 2 Jahren bei der DSM Akademie.

Meine Fußballlaufbahn startete ich mit 4 Jahren beim ASKÖ Stinatz, dann wechselte ich zum SV Punitz und dann zum SV Güssing. Nach einem Jahr bei den Hartberg Juniors freute es mich sehr, dass ich bei der DSM Akademie aufgenommen wurde.

Von Beginn an bin ich mit voller Begeisterung und Motivation dabei. Ein tolles Team von Trainern, Physiotherapeuten, Köchen, Administratoren...kümmert sich um uns und unterstützt und begleitet uns sehr professionell auf unserem Weg. Ich fühle mich hier sehr wohl und merke, wie ich mich fußballerisch und mental weiterentwickelt habe. Es ist schön, ein Teil der Akademie zu sein.

Ich besuche die HAS Hartberg, was sich sehr gut mit dem Training der Akademie vereinbaren lässt.

Das ich gleich in der Nähe im Burgenland wohne, hat den Vorteil, dass ich jeden Tag nach Hause fahren kann.

Ich bin sehr dankbar für die Möglichkeiten, die mir die Akademie bietet und freu mich schon sehr auf die weitere Saison.

LG Oskar



Hallo,

mein Name ist Valentin Witzmann und bin 16 Jahre alt. Ich komme aus Winzendorf bei Pöllau.

Mit 6 Jahren habe ich bei den Juniors Hartberg zum Fußball spielen begonnen aber eigentlich spielt alles rund um Fußball schon mein ganzes Leben eine große und wichtige Rolle. Ich bin schon seit Anfang an bei der DSM Akademie und spiele momentan in der U18. In den letzten zwei Jahren konnte ich mich fußballerisch sehr gut weiter entwickeln. Auch auf die persönliche und mentale Entwicklung wird in der Akademie viel Wert gelegt. Davon profitiere ich in allen Bereichen in meinem Leben. Das Training ist auf die Spieler gut abgestimmt und sehr professionell. Ich konnte auch schon Erfahrungen im Training der KM 2 von Lafnitz sammeln.

Ich besuche die HAS in Hartberg, die mit der Akademie sehr gut kooperiert. Darum kann ich ohne Probleme alle Vormittagstrainings besuchen.

In der Akademie hat man sehr gute Chancen über Lafnitz, Hartberg oder Pilsen Profi zu werden wofür ich sehr dankbar bin und ich diese Möglichkeit unbedingt nutzen will.

Ciao a tutti!

Mein Name ist Alexander Angelo Slanina, ich bin 16 Jahre alt und bin Spieler der DSM Fussball Akademie Oststeiermark, seit Beginn an.

Meine Liebe zu Fußball habe ich in meiner 2. Heimat in Italien entwickelt, wo ich schon mit 4 Jahren im Garten mit meinem Opa und meinem Onkel die ersten Ballberührungen hatte, sie haben mich mit der Liebe zum Sport angesteckt.

Mein Opa war Fußballtrainer und am Ende seiner Jahre Schiedsrichter, mein Onkel hat bis zur 3. Liga gespielt.

Seiersberg, Straßgang, GAK jetzt DSM Akademie...das ist der Verlauf meiner bisherigen Fußballkarriere. Ich bin froh und stolz ein Teil dieser Akademie zu sein, ich lerne jeden Tag fußballerisch dazu und bin begeistert von der Philosophie wir hier haben.

